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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２５年９月定例会  

 

１番 中 島 好 人 議員 

１ 平和行政について 

(1) 終戦６８年、被爆者や戦争体験者の高齢化が進んでいる。 

 ア 「被爆や戦争体験」集の作成 

 イ 戦争遺跡等の発掘や保存を。 

２ 生活保護行政について 

(1) 生活保護基準引き下げ等による生活貧困世帯による餓死、孤立死を当

市から出さない対策としてガイドライン作成を約束されたがその後の状

況について 

３ 子育て支援について 

(1) 生活保護基準引き下げによる子育て世帯への影響について市長は、な

いようにすると回答されたが、その具体的な対応について 

 ア 就学援助 

イ 保育料 

ウ 医療費における影響 

(2) 乳幼児医療費無料化制度の拡充について 

  市長は、山口県下１３市内で恥ずかしくない位置を占めたいと回答さ

れたが、その後の状況について 

 ４ 高齢者や障害者に優しいまちづくりについて 

  (1) 公営住宅の２階以上に住んでいる高齢者や障害者が１階に転居できる

ようにすること。 

    (2) 公共施設バリアフリー化は、実情にあったものに促進すること。 

 

２番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 新ごみ処理施設の運転管理について 

 新ごみ処理施設は民間委託の包括運転管理をするのか。 

２ 小野田児童館のボイラー室の老朽化について 

旧小野田市の図書館の設備であったボイラー設備の鉄筋コンクリートの

煙突が、いまだに放置されている。使用しない設備は老朽化が早く進む。

解体の検討はされているか。 
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３ 厚狭川にある寝太郎堰の小水力発電気の取り組みについて 

県の管理である厚狭川の寝太郎堰に小水力発電機設置の調査が、始まっ

たようだが、詳細についてお聞きする。 

 

３番 河 野 朊 子 議員 

１ 学校給食施設の建設について 

(1) 市政説明会開催の目的 

(2) 市政説明会での市民の意見 

(3) 今後の予定 

２ 子ども読書推進計画(第二次)について 

(1) 一次計画期間での取り組みと課題 

(2) 二次計画での新たな取り組み 

(3) パブリックコメントの応募状況 

３ 公民館クラブについて 

(1) 新たな運用基準を作成した理由 

(2) クラブの認定と継続について 

 

４番 山 田 伸 幸 議員 

１ 介護の今後のあり方について 

(1) 社会保障国民会議の最終報告の受け止めと山陽小野田市としての対応

について 

(2) 最終報告どおりの介護サービスとなった場合、山陽小野田市の対応策

はどうなるのか。 

２ 合併特例債事業に対する市長の考え方は。 

(1) 火葬場の建設場所と規模 

(2) 学校給食調理方式と食育への影響 

(3) 学校給食調理施設の建設場所と防災上の観点をどう持つのか。 

３ 焼野海岸における行楽客のルールとマナーの徹底について 

(1) 火気使用者への指導について 

(2) 地元自治会への迷惑防止について 

 

５番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 白井市長の政治姿勢を問う。 

(1) 厚狭地区公共施設再編問題に、白井市長はどう関わったのか。 

(2) 市長宛て文書の取り扱いについて聞く。 

(3) 綱紀粛正について聞く。 
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２ 火葬場建設について問う。 

(1) 市政説明会の意図は何か。 

(2) 「市民合意」をどう考えるのか。 

(3) 市民の要望が強ければ、市単独でも建設するのか。 

 

６番 岩 本 信 子 議員 

１ 学校図書支援員の活用について 

(1) 図書支援員の活用について具体的な要項は定めているのか。 

(2) それぞれの各学校での効果や検証はどうか。 

(3) 図書支援員の予算が、昨年より下がっているのはなぜか。 

(4) 有資格者を雇っているのに任期付職員としないのはなぜか。 

２ 学校給食について 

(1) 「学校給食施設の建設」市政説明会での意見はどうか。 

(2) 宇部市や光市の給食センターでは、センターで炊飯をしている。なぜ

炊飯を委託するのか。基本方針との整合性はあるのか。 

(3) 教育委員会では、センターにすることで今より質の良い給食が提供で

きると考えているのか。 

 

７番 吉 永 美 子 議員 

１ 安心・安全なまちづくりについて 

(1) 自主防災組織の機能強化のための取り組みについて聞く。 

(2) 災害時要援護者への避難支援について聞く。 

(3) 同報装置の拡充について聞く。 

(4) 防災資機材や避難者用物資を備蓄する防災倉庫の拡充予定を聞く。 

(5) 防災会議への女性委員登用について聞く。 

(6) 防災ラジオの配布状況について聞く。 

２ いじめ防止対策について 

  「いじめ防止対策推進法」の制定を受け、どのように対策が進むのか。 

３ 動物愛護について 

  犬や猫の避妊・去勢について助成制度導入の検討状況を聞く。 

 ４ 観光振興について 

   観光基本計画策定について考えを聞く。 

 

 


